PUNKTE

FÜR EINE KLIMANEUTRALE ZUKUNFT

Stein- und Braunkohleverbrennung wird bald verboten, der CO2 Ausstoß liegt zwischen 0,34 kg und 0,36 kg pro kWh.

Erdgas hat einen CO2 Ausstoß von 0,20 kg/kWh, Heizöl einen CO2 Ausstoß von 0,27 kg/kWh.

Holz hat einen CO2 Ausstoß von 0,39 kg/kWh.

Photovoltaikanlagen haben gar keinen CO2 Ausstoß.

Moderne Gaskraftwerke, die mit nachwachsenden Rohstoffen (z.B. Biogas) vor Ort betrieben werden, wären eine saubere Lösung.

Unsere Alternative für Kösching:

Eine Hackschnitzelheizung am Bauschuttplatz nach Vorbild von Neustadt, Eichstätt oder Schernfeld hätte durch die kurze Leitung entlang des Radweges schnell eine Anbindung an die Klinik, die Kindergärten und die anderen Liegenschaften des Marktes Kösching.

Hier ist eine "Köschinger Lösung" mit Bürger*innenbeteiligung sinnvoller, als eine utopische Leitung zu finanzieren.
Das benötigte Brennmaterial kann die lokale Waldbesitzervereinigung liefern.

ÜBERSICHT ÜBER DIE SOCIAL-MEDIA-KANÄLE DER BÜRGERINITIATIVE:

- https://stopptdaskraftwerk.de
- https://www.youtube.com/channel/UC uAyDCMegDhoFuKDvW9aWGQ



Stimmen Sie beim Bürgerentscheid mit "Ja" um die Planungen zu stoppen. Nur so kann diese Klimaschleuder verhindert werden!





JA ZUR ENERGIEWENDE!

JA ZU UNSEREM WALD!

JA FÜR KÖSCHING!

